

## SELECCIONAR LAS PARTES DE LA NOTICIA

El maltrato animal en Bogotá no cesa

### SAN CRISTÓBAL Y BOSA, LOCALIDADES DONDE MÁS ATROPELLAN A LOS ANIMALES: 164 HAN MUERTO ESTE AÑO

El año pasado 448 animales fueron atropellados, siendo los perros los más afectados con 382 casos, seguidos de los gatos con 66 registros.



Gato en situación de abandono.

Las personas en Bogotá no solo maltratan a sus animales, sino también les quitan la vida, lamentablemente. Entre el 60 % y 70 % del total de los casos de atención de urgencias veterinarias con animales está asociado a accidentes por atropellamiento.

Durante 2021, según el reporte generado por el grupo de enlace de la línea 123, con relación a los casos reportados por la ciudadanía y que permitieron la activación de la ruta de atención por cuenta del programa Urgencias Veterinarias, 448 animales fueron atropellados, siendo los perros los más afectados con 382 casos, seguido de los gatos con 66 registros.

En lo corrido de 2022 se han registrado 164 casos de atropellamiento, 135 en perros y 29 en gatos.

Hasta ahora, las localidades en donde se han identificado más puntos de accidentalidad donde se ven afectados los animales son San Cristóbal, Bosa, Engativá y Usaquén, Tunjuelito, Barrios Unidos, Kennedy y Fontibón.

#### Cifras de maltrato animal

En 2020, cuando no existía la línea de atención por maltrato animal en el Distrito, se realizaron 2.223 visitas para la verificación de condiciones de bienestar animal y se ejecutaron 344 aprehensiones.

En 2021, la línea de atención se puso en funcionamiento y los casos se dispararon: recibieron 30.462 llamadas de alertas, un promedio de 83 diarias. Las visitas por maltrato se incrementaron a 4.620, 107 %, es decir, 13 visitas por día. Hubo 331 aprehensiones.

En lo que va corrido de 2022, el panorama sigue siendo desalentador. Con corte al 30 de abril, se efectuaron 1.383 visitas por maltrato, el 62 % del total llevado a cabo en 2020 y el 30 % del total en 2021. Este año ya se aprehendieron 292 animales, equivalentes al 88 % del total de 2021. Un panorama alarmante.

Suba, Engativá, Teusaquillo y Bosa han sido las localidades con los mayores registros de maltrato animal. Negligencia, abandono, maltrato físico, sobreexplotación y hasta abuso sexual son los casos que se presentan. En relación con el maltrato físico, los animales sufren mutilaciones, quemaduras, hematomas y fracturas, entre otras heridas. Son los hombres los que más agreden a los animales.

De acuerdo con el grupo Gelma de la Fiscalía, Bogotá y Cundinamarca son dos de las regiones con más denuncias por maltrato animal. No obstante, la justicia va mucho más lento. Este grupo se creó en diciembre de 2019, y desde 2020 hasta el 17 de mayo de este año, tan solo en la seccional Bogotá abrieron 239 noticias criminales por el delito de maltrato animal.

A pesar de estas cifras tan bajas, Gelma revela que el maltrato se ha incrementado. En 2020, se generaron 24 noticias criminales por maltrato; en 2021, subieron a 86, y en lo corrido de 2022 ya van 129. Este año imputaron a 32 personas.

## RESPONDER LAS PREGUNTAS

- ¿Cuál es el tema principal de la noticia?
- ¿Cuáles son las localidades con los mayores registros de maltrato animal?
- Según la noticia ¿Quiénes son los que mas agreden a los animales?
- ¿Cuántas noticias criminales por maltrato se han generado en 2022?
- Haz una propuesta para disminuir el maltrato animal en Bogotá